

## Wegbeschreibung

Die grobe Orientierung ist mit beiliegenden Karten möglich, wie es dann zur Schule und zum Raum geht, beschreibt folgender Text :

Kommt man die Römerstraße hoch, biegt man links in „Unterer Kuhberg“ ein. Nach 50m liegt dann auf der linken Seite die Waldorfschule „Römerstraße“. Dort findet unser Eurythmiesamstag statt. In der gleichen Straße liegt noch auf der rechten Seite die zweite Ulmer Waldorfschule „Illerblick“.

Wenn man dort ist, ist man zu weit. An der Straßenseite sind allerdings viele Parkplätze.

Betritt man nun die Waldorfschule Römerstraße muß man direkt links die Treppe in den ersten Stock nehmen. Dort ist links eine große Doppelflügeltür aus Holz mit einem eindrücklichen Rahmen. Dort hindurch findet sich unser Veranstaltungsort in den Räumen des Ulmer Zweiges der anthroposophischen Gesellschaft, die uns freundlicherweise von ihr zur Verfügung gestellt werden.

Gute Fahrt wünscht der Arbeitskreis für Anthroposophische Medizin und Homöopathie

